

OMBUDSMAN

Kunjungan Menteri Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif Di Desa Sidowarno, Ini Harapan Danramil 22 Wonosari

Budyanta - KLATEN.OMBUDSMAN.CO.ID

Jun 4, 2023 - 22:33



KLATEN - Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten bersinergi dengan Polsek Wonosari melakukan pengamanan kegiatan kunjungan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Dr. H. Sandiaga Salahuddin Uno bertempat di lokasi perajin kulit Joglo Omah Wayang, Dk. Butuh, Desa Sidowarno Kec. Wonosari, Kab. Klaten. (04/06/2023)

Kunjungannya Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Dr. H. Sandiaga Salahuddin Uno di Desa Sidowarno dalam rangka Anugrah Desa Wisata Indonesia (ADWI) di Tahun 2023.

Kedatangan Dr. H. Sandiaga Salahuddin Uno disambut langsung dengan pantun dan tari punokawan, kemudian singgah di wahana jemparingan memanah dengan di ikuti tari jemparingan. Kemudian meninjau proses cara pembuatan wayang kulit.

Setelah melihat cara pembuatan wayang, Menteri yang sering disapa Sandiaga Uno menuju rumah joglo dengan ontel becak dan sesampainya disambut duta wisata Kab. Klaten bersama Forkompinda.

Turut hadir dalam kegiatan kunjungan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Dr. H. Sandiaga Salahuddin Uno di Desa Sidowarno, Bupati Klaten Hj. Srimulyani SM, Wakil Bupati Klaten H. Yoga Hardaya SH, Ketua DPRD Kab Klaten Hamenang Ismoyo, Dandim Klaten Letkol Czi Bambang Trisetyo Wibowo.ST M. Han, Kapolres Klaten AKBP Warsono.SH.SIK.MH, Wakapolres Klaten Kopol Tri Wakhyuni.S.A.P.M.M, Kabag log Kopol Suharmono SH.MH, Kasat lantas AKP Sugiyanto.SH, Pj Camat Wonosari Sriwahyuningsih .S.Psi, Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timor Riyanto, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto. SH.MH, Kades Sidowarno Joko Purwanto, Ketua Pokdarwis Desa Sidowarno Suraji, perwakilan dari PT Astra Yopi, Tomas Dk Butuh Desa Sidowarno.

Saat ditemui, Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa selaku aparat teritorial dalam kegiatan tersebut Koramil 22 Wonosari bersinergi dengan Polsek Wonosari melakukan pengamanan kegiatan tersebut agar berjalan dengan aman dan lancar.

"Kita bersinergi dengan Polsek Wonosari agar acara kunjungan menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif beserta rombongan diwilayah Desa Sidowarno dapat berjalan dengan aman dan tertib," ucap Danramil 22 Wonosari.

Mengenai kunjungannya Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif di Desa Sidowarno, Danramil Kapten Inf Luis Timur Riyanto berharap dengan adanya kunjungan ini para warga yang berada di Desa Sidowarno bisa lebih merawat dan menjaga aset yang sudah ada dengan terus melakukan peningkatan produksi Wayang Kulit dan inovasi lain agar Desa Sidowarno ini menjadi lebih di kenal lagi. (Red)